
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17 Oktober 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 17. Oktober 2024 

 

 

Betreff: Kennzeichenbasierte Zählung am Ruckerlberg   

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Ruckerlberg als eines der beliebtesten Wohngebiete in Graz hat seit Jahren mit starker 

Verkehrsüberlastung zu kämpfen. Leider nutzen nicht nur die dortigen Anrainer das Straßennetz am 

Ruckerlberg sondern auch Pendler von und zum LKH präferieren diese Abkürzung ständig, wodurch es 

immer wieder zu Stau und damit zu Lärm etc. kommt.  

 

Eine kennzeichenbasierte Zählung würde hier Aufschluss geben, wie hoch der Anteil der Fahrzeuge 

von Nichtanrainern ist. 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine kennzeichenbasierte 

Zählung am Ruckerlberg durchgeführt werden kann. 


